

## COMPETICIONES

# La Serie A reclama casi 38 millones en los tribunales a MP&Silva

La competición ha solicitado a los operadores de televisión que no abonen ninguna factura por el fútbol italiano a la agencia, sino que paguen directamente a patronal y clubes.

Palco23  
27 jul 2018 - 13:33

Los problemas económicos de MP&Silva han acabado pasándole factura a la Serie A. La competición italiana de fútbol ha iniciado una reclamación judicial de casi 38 millones de euros a la agencia, que se encargaba de la venta de parte de los derechos internacionales. El contencioso se inicia después de que la firma basada en Londres comunicara a las propiedades deportivas que estaba al borde del colapso.

La deuda se divide entre 20,54 millones de euros adeudados con la asociación de clubes y otros 18 millones aproximadamente con los propios equipos, según avanza *Sport Business*, cuyo accionista de referencia es Riccardo Silva, a su vez accionista minoritario de la agencia que él mismo fundó tras la venta de la mayoría a un grupo chino. En este sentido, la Serie A ha solicitado a los operadores que directamente paguen las facturas a la propiedad deportiva y no a través de la agencia.

En España, fuentes de la industria señalan que LaLiga también tiene pendiente de cobrar algunas facturas, si bien su contrato firmado a comienzos de año se limitaba a Albania, Kosovo, República Checa, Eslovaquia y Bulgaria. La ACB, por su parte, recibió sin problemas todos los pagos pendientes.

Fundada en 2004 por los empresarios italianos Riccardo Silva, Andrea Radrizzani y Carlo Pozzali, estos directivos siguieron siendo accionistas mayoritarios hasta que en mayo de 2016 vendieron la compañía. Desde entonces, Baofeng y Everbright se encargan de tomar todas las decisiones comerciales estratégicas. En octubre de 2017, la agencia perdió los derechos internacionales de la Serie A ante su rival IMG.